



Muy señores nuestros:

El motivo de dirigirme a ustedes es comunicarles que nuestro Colegio, el Colegio Público La Espinosa de Daimiel, del cual soy director, va a realizar el próximo martes 30 de mayo en la Plaza de España, el X MERCADILLO SOLIDARIO.

Este evento que llevamos desarrollando por décimo año consecutivo en nuestro centro, consiste en recibir diversas donaciones-colaboraciones de distintas empresas y particulares de la provincia en forma de alimentos, juguetes, libros, productos que tengan en stock... Estos productos se ponen a la venta con un precio simbólico y accesible, según las características del mismo, con el fin de que todo el mundo pueda comprar y colaborar con el proyecto solidario.

Desde el centro, y hechas por los niños, también se preparan distintas manualidades que posteriormente se ponen a la venta. Así mismo, las familias de nuestro centro, colaboran realizando postres, que durante el horario de funcionamiento del Mercadillo, se venden en raciones a todas las personas de la localidad que vienen a comprar los productos donados.

Como su nombre indica, el fin último de la realización de este Mercadillo, es el de donar todo el dinero recaudado con la venta de los productos, a alguna Organización sin ánimo de lucro que se encargan de ayudar a aquellos sectores de la sociedad que más lo necesitan. Otros años hemos donado el dinero a Manos Unidas, Cruz Roja, ADIFIS, Cáritas, AFIBROC... Este año la donación de lo recaudado se le dará a la Junta Local de la Asociación Española contra el Cáncer.

Esta actividad se engloba dentro de la educación en valores que queremos transmitir a nuestro alumnado (la sociedad del futuro) en la que, la ayuda al más necesitado, la solidaridad, la cooperación y el respeto al prójimo son ejes del proyecto educativo de nuestro centro.

Su ayuda es vital para nosotros. Cualquier producto, aunque parezca insignificante, estará reportando una gran contribución al proyecto. Ustedes son muy importantes en la consecución de estos fondos. Por este motivo, le pedimos que tengan a bien considerar la petición que le hacemos de colaborar con el proyecto.

En unas semanas, tras la recepción de la carta, nos pondremos en contacto telefónico o en persona con ustedes para conocer su respuesta, esperando que ésta sea positiva. Si fuera así, y si no pudieran enviarnos la donación prevista al Colegio, nosotros nos pasaríamos por su establecimiento a recoger todo aquello que buenamente quieran donar el día y la hora que se señale.

Para su información, a dicho evento se le dará publicidad a través de los medios de información locales y provinciales.

Esperando su respuesta y confiando en la generosidad de su empresa, se despide atentamente: